



GARDEKAMERADSCHAFT

Unser Mitglied,

OStv i.R. Direktor Ferdinand FELDHOFFER

ist am 18.05.2017 nach kurzer, schwerer Krankheit im 82. Lebensjahr zur Großen Armee heimgegangen. Bedauerlicherweise haben wir davon erst Ende Juli Kenntnis erhalten.

Seine militärische Laufbahn startete unser Kamerad noch beim Heereswach-Bataillon und in weiterer Folge an der Theresianischen Militärakademie. Als der spätere Wiener Militärkommandant und General Karl Schrems im Jahre 1961 Militärattaché in Schweden wurde, berief er den jungen Offiziersanwärter in seinen Stab in Stockholm. Dort kam Feldhofer in Kontakt mit einem der führenden Manager der VOEST, die damals in Schweden besonders engagiert war, und wurde von diesem zur Mitarbeit bei VOEST Scandinavia AB bewogen, der Beginn einer über drei Jahrzehnte andauernden Karriere als Manager in der schwedischen Stahlindustrie. Nach seiner Pensionierung wurde er im Burgenland ansässig, wo „Ferry“ sich im Raum Markt Allhau tatkräftig für die Verbesserung der Lebensbedingungen älterer Menschen einsetzte.

In der Trauer sind wir an der Seite seiner Gattin Waltraud.

Die GARDE und die GARDEKAMERADSCHAFT werden des heimgegangenen Kameraden stets mit besonderer Wertschätzung und insbesondere beim Gedenkgottesdienst der GARDE am 7. November 2017 in der Stiftskirche gedenken.

Präsidium und Vorstand der GARDEKAMERADSCHAFT

WIEN, am 30.06.2017